

„Fast perfekte Weihnachten“

Vorführung im Ludwig-Harms-Haus

VON REGINA SCHOMAKER

Bremervörde. „Fast perfekte Weihnachten“ bietet das Vörder Film-Theater des Kultur- und Heimatkreises Kinofreunden am Sonnabend, 14. Dezember, an. Denn so heißt die französische Komödie, die um 20 Uhr im Ludwig-Harms-Haus in Bremer-vörde gezeigt wird, Einlass ist ab 19 Uhr.

Zum Inhalt: Weihnachten bei den Barands ist heilig! Vor allem für Vater Vincent ist es eine Freude, seine ganze Familie versammelt zu sehen. Doch diese sagt im letzten Moment ab. Also beschließt er, in ein Altenheim zu gehen, um eine einsame Bewohnerin einzuladen, Weihnachten bei ihnen zu feiern. Als Monique und Jeanne auftauchen, machen sie es sich gemütlich und veranstalten ein fröhliches Durcheinander. Der 24. Dezember wird somit für alle ein chaotischer und unerwarteter Tag!

Reservierungen für die Vorführung am 14. Dezember werden dringend empfohlen, da es nur begrenzt Sitzplätze gibt. Diese werden per E-Mail unter voerderfilmtheater@gmx.de oder Telefon 04761/ 9262387 (AB) entgegengenommen.



„Fast perfekte Weihnachten“ ist der letzte Film, der in diesem Jahr im Vörder Film-Theater gezeigt wird. Foto: bz

▷ **Am Sonnabend, 14. Dezember**, wird ausnahmsweise kein Kinderfilm gezeigt, heißt es in einer Pressemitteilung des Kultur- und Heimatkreises. Dafür präsentiert der Bremervörder Kinderschutzbund im Rahmen des Bremervörder Weihnachtsmarktes einen Film für Kinder in der St. Liborius-Kirche.